



Museo de
Arte Moderno
de Medellín

Bienvenidos al MAMM

¿En qué consiste una visita taller con el equipo de mediación del MAMM?





La visita taller, tiene como base activar desde distintas perspectivas la mirada de los visitantes frente a las manifestaciones artísticas exhibidas en el museo. Esto con el objetivo de abrir mundos posibles al momento en el que el visitante genere lecturas e interpretaciones propias.



Las estrategias utilizadas pasan por múltiples formas/activaciones, desde algo tan sencillo como la lectura de imágenes o sonidos, acciones performáticas e intervenciones efímeras en el museo y sus alrededores.

A continuación, te mostraremos algunos ejercicios que suelen activarse en nuestras visitas.



El conversar, contemplar e interpretar son herramientas que permiten crear puentes entre la mirada del visitante y la obra para construir una idea propia sobre su significado y compartirlo generando así un proceso de análisis e interpretación brindando la posibilidad de pensar en soluciones originales por fuera del contexto museo.

Usando referentes cotidianos, humor y preguntas se crea un mapa mental del como leer analizar e interpretar una obra de arte.



El juego es la metodología mediante la cual se invita a los visitantes a pensar y ser artistas durante su instancia en el museo, esto implica abrir la imaginación y crear ideas/experiencias a partir de las obras de arte.

¡Gracias!



MM